



Une nouvelle année qui commence mal!

Le passage à 2025 a été vécu par de nombreux Albertivillariens comme un retour au siècle dernier. En plein hiver, des familles ont été laissées sans eau chaude ni chauffage par des températures extérieures proches de zéro. Ces défaillances inacceptables, symboles d'une gestion municipale catastrophique, ont frappé des quartiers entiers, comme à la cité Jules-Vallès où l'eau chaude a été contaminée à la légionelle. Une catastrophe qui aurait pu être évitée avec une maintenance préventive sérieuse que nous appelons de nos vœux.

Le fiasco municipal de fin d'année ne s'arrête pas là. Depuis septembre, nous demandions le retour des illuminations de Noël. Mais la Maire a préféré ignorer nos demandes pour changer d'avis à la dernière minute et les installer dans l'improvisation. Quant au marché de Noël, il a sans doute été le plus court de France. Aussitôt installé, aussitôt démonté! Il ne sera même pas resté jusqu'au 25 décembre. Un comble pour le Père Noël s'il venait à descendre du ciel! Heureusement, plusieurs associations locales, que je remercie chaleureusement, ont su pallier ces manquements en organisant des Noëls solidaires qui ont apporté chaleur, convivialité et esprit de partage aux habitants.

2025 commence mal. Mais nous, élus de l'opposition, restons mobilisés pour dénoncer ces dérives et défendre les Albertivillariens, aller de l'avant et continuer à construire ensemble la ville de demain. C'est dans cet esprit que nous avons publié en ligne nos vœux pour la nouvelle année 2025 à retrouver ici: <https://www.facebook.com/massinissa.hocine93>
Bonne année à toutes et tous!